

## Jean-Baptiste André Godin à François Cantagrel, 30 juin 1875

Auteur·e : Godin, Jean-Baptiste André (1817-1888)

### Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

1 Fichier(s)

### Informations sur le document source

Cote FG 15 (16)

Collation 1 p. (266r)

Nature du document Copie à la presse d'un manuscrit

Lieu de conservation Bibliothèque centrale du Conservatoire national des arts et métiers, Paris

### Citer cette page

Godin, Jean-Baptiste André (1817-1888), Jean-Baptiste André Godin à François Cantagrel, 30 juin 1875, Équipe du projet FamiliLettres (Familistère de Guise - CNAM) & Projet EMAN (UMR Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle) consulté le 15/01/2026 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/Famililettres/items/show/48487>

Copier

### Informations sur l'édition numérique

Éditeur Équipe du projet FamiliLettres (Familistère de Guise - CNAM) & Projet EMAN (UMR Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle)

### Présentation

Auteur·e [Godin, Jean-Baptiste André \(1817-1888\)](#)

Date de rédaction [30 juin 1875](#)

Lieu de rédaction 28, rue des Réservoirs, Versailles (Yvelines)

Destinataire [Cantagrel, François \(1810-1887\)](#)

Lieu de destination 33, rue Vivienne, Paris

# Description

Résumé Godin demande à Cantagrel de verser une somme sur son compte à la Caisse commerciale au 23, boulevard Poissonnière à Paris.

Support La copie de la lettre utilise le papier du registre orienté dans le format paysage.

## Mots-clés

[Finances personnelles](#)

Personnes citées [Caisse commerciale \(Paris\)](#)

Notice créée par [Équipe du projet FamiliLettres](#) Notice créée le 07/07/2023

Dernière modification le 24/06/2025

---

Appel et réunion

sans difficulté, car dans cette circonstance, il n'y a pas de circulaires ni de bulletins à distribuer puisque nous n'en avons pas, c'est uniquement une influence morale qui il faudrait pouvoir exercer sur les électeurs, et tout le monde n'est pas en état de pouvoir se charger d'une mission semblable. Si l'on se décide à quelque démarche, il faudrait commencer par aller s'entendre avec les hommes dévoués à la candidature de M. Maréchal dans chacune des communes qui n'ont rien à indiquer. M. Chatelais pourrait donner les noms à lui connus dans ces communes.

— Dis à M. André que j'ai envoyé le pourvoir à M. Delloye à Bruxelles.

— Ca t'a de tout cœur

Georges